

## LES DEFICITS

Dans toutes les appréciations qu'ils font de l'administration Mercier, les taxeurs ne mettent pour les recettes que le revenu ordinaire et mettent pour les paiements tout ce qui a été payé, excepté les remboursements d'emprunts temporaires. En calculant de la même façon, voici le résultat qu'accusent les quatre ans de leur administration :

Recettes ordinaires	Paiements totaux	Déficits
1893—\$ 4,391,778 48	\$ 5,342,561 80	\$ 950,782 82
1894— 4,260,533 61	5,526,056 19	1,265,522 58
1895— 4,322,028 12	5,361,153 23	1,039,125 11
1896— 4,327,910 55	4,665,455 11	337,544 56
\$17,302,250 76	\$20,895,225 83	\$3,592,975 07

Déficit de \$3,592,975.07 en quatre ans, ou une moyenne annuelle de \$898,243.76 par année !

## RESUME

L'administration des castors se résume donc comme suit :

1. Augmentation de la dette fondée.....	\$10,199,642.67
2. Dette flottante.....	2,206,474.60
3. Nouvelle dette de chemins de fer.....	1,647,881.97
4. Taxes nouvelles.....	1,992,374.25
5. Augmentation des anciennes taxes.....	602,269.31
6. Déficits en quatre ans.....	3,592,975.07
7. Moyenne annuelle du déficit.....	898,243.73

Voilà le bilan du gouvernement des honnêtes gens !

Est-ce là, électeurs de la province, le résultat que vous aviez raison d'espérer, après les promesses que les " honnêtes " gens vous avaient faites aux élections de 1892 ?

Etait-il possible de vous tromper plus effrontément ?

Aurez-vous assez de dignité pour ressentir cet affront ?

Si vous ne mettez pas un terme au règne de ces grugeurs, le 11 mai, les taxes seront encore doublées à la prochaine session. Ils font les mêmes promesses qu'en 1892 et ils les violeront pareillement.